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Институт семейного юриста в России пока что не приобрел большой популярности. Это
связано с правовым нигилизмом, низкой правовой грамотностью граждан нашей страны.
Хотя, если обратим внимание на  опыт развитых стран Запада, то мы увидим, что
практически каждая семья там имеет своего семейного юриста.  Несомненно, пользуясь 
услугами частного юрисконсульта
гражданин приобретает только выгоду. Ведь лучше же все правовые вопросы доверять
одному лицу, уже известному вам.

     

Рассмотрим положительные моменты в институте семейного юриста. Во-первых
отсутствует необходимость все досконально вновь и вновь объяснять новым людям.  В
то же время юрист, зная вас, вашу семью, более тщательно и разносторонне может
подойти к рассмотрению проблемного вопроса, более квалифицированно сможет
оказать юридическую помощь. 

    

Так же, если вас с этим специалистом связывают долгие и перспективные партнерские
отношения – то появляется уверенность, в том, что «ваш» юрист будет отстаивать
интересы вашей семьи до последнего, как свои собственные. Еще одним плюсом в услуге
семейного юриста будет являться то, что консультации предоставляются круглосуточно,
что особо важно при появлении проблемных моментов в сфере административного
права.

    

К большому сожалению в Российской Федерации этот институт до сих пор не получил
должного развития, отчасти из-за этого граждане вовремя не могут получить
квалифицированную юридическую помощь, многие остаются без правовой защиты. 

    

Необходимо повсеместно внедрять институт семейного юриста, чтобы каждый
гражданин был уверен, в том, что он находится под надежной эгидой, которая защитит
и восстановит его права и свободы!
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